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L’écrivain argentin Jorge Luis Borges a écrit une nouvelle, construite comme un roman policier, où
l'indice que l'on poursuit est l'étrange lueur spirituelle qui émane d'un visage, dont l'enquêteur a
l'intuition qu’elle est le reflet d’une lueur plus forte émanant d'un autre visage, et ainsi de suite,
jusqu'à une scène finale où il va entrer dans une pièce illuminée par Son visage pour être enfin en Sa
présence.

Pierre, Jacques et Jean ont trouvé ce même indice sur le visage de Jésus depuis le jour de leur
première rencontre. Ils ont entrevu des éclats de lumière sur son visage

Mais ce n'est pas en une fois qu’ils découvriront son visage. Ce n'est pas en sept fois, ni en cent, ni
en mille. C'est tout cela ensemble. C'est tout cela mêlé. Ce n’est pas au terme de leur recherche, c'est
tout ce qui leur échappe, surtout lorsque Jésus « durcit son visage pour monter à Jérusalem »
annonçant ainsi sa passion et sa mort sur la croix, brisant l’image d’un Messie puissant et mondain,
décevant les attentes des disciples.

Pour les aider à accepter le projet d’amour de Dieu sur chacun, Jésus prend trois d’entre eux, Pierre,
Jacques et Jean, Il les conduit sur la montagne et est transfiguré « devant eux ». La transfiguration est
offerte aux trois disciples comme un don à saisir, où Jésus se laisse voir tel qu’il est, dans son identité
de Fils de Dieu.

Ce « bain de lumière » les prépare et nous prépare à la nuit de la passion. “Nous aussi, a dit le pape
François aux jeunes réunis à Lisbonne, nous avons aujourd’hui encore besoin d’un peu de lumière, d’un
éclair de lumière qui soit espérance pour affronter tant d’obscurités qui nous assaillent dans la vie, tant de
défaites quotidiennes, pour y faire face avec la lumière de la résurrection de Jésus. Il est la lumière qui ne
se couche jamais, Il est la lumière qui brille même dans la nuit. « Notre Dieu a fait briller nos yeux », dit le
prêtre Esdras (Esd 9, 8). Notre Dieu illumine. Il illumine notre regard, Il illumine notre cœur, Il illumine
notre esprit, Il illumine notre désir de faire quelque chose dans la vie. Toujours avec la lumière du
Seigneur.”

rayonnant d’amitié lorsqu’Il les a « pêchés » au bord du lac,

miséricordieux, tourné vers les malades et les pécheurs,

d’autorité pour parler aux foules, 

intériorisé dans la prière, 



Un bain de lumière, c’est notre expérience de baptisés qui nous
permet de reconnaître en Lui « le fils bien-aimé du Père » et « à
saisir la même beauté dans le visage des personnes qui marchent
chaque jour à nos côtés. Par le bain de renaissance, nous
sommes en marche vers cette rencontre où le Christ nous
prendra dans sa pleine Lumière de ressuscité. 

Au terme de l’expérience admirable de la Transfiguration, les
disciples descendirent de la montagne les yeux et le cœur
transfigurés par la rencontre avec le Seigneur. C’est le parcours
que nous pouvons accomplir nous aussi. Gravir la montagne
avec ce que cela représente d’engagement, se tenir au sommet
avec Lui, l’écouter sous le regard du Père et descendre dans la
plaine rejoindre le monde dans ce qu’il vit.
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Nous y trouverons tous ceux et celles qui sont accablés par le poids du fardeau, des maladies, des
injustices, de l’ignorance, de la pauvreté matérielle et spirituelle.

Le monde assoiffé d’amour attend lui aussi des mains, des cœurs transfigurés pour le plonger dans
ce bain de Lumière et d’amour.
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